

1. Point sur les effectifs

A ce jour les effectifs de l'école sont de 165 élèves. Depuis le 1^{er} septembre, il y a eu 13 radiations et 9 inscriptions.

A la rentrée prochaine il est prévu entre 50 et 60 PS, 62 MS ET 48 GS soit 160-170 élèves.

Livraison du lotissement des grésillons dans le courant de l'année 2018.

2. Prise en charge des enfants en difficulté

17 Demandes de concertation auprès du RASED ont été formulées depuis le début de l'année.

Nous avons fait une équipe de suivi de scolarisation pour un enfant en situation de handicap et trois équipes éducatives.

La maitre G intervient auprès de trois élèves depuis le retour des vacances de février.

42 élèves de la PS à la GS ont été pris en charge par les enseignantes dans le cadre de l'APC deux à trois fois par semaine sur le temps du midi depuis la rentrée, ainsi que la totalité des GS pour faire passer le BSEDS.

3. Budget et investissement pour l'année 2016

Suite à la baisse des dotations de l'état, en 2016 notre subvention a baissé de 500€, elle a donc été minorée à 8000€.

Nous avons dépensé près de 8800 euros en collectif, des sorties (concert M le Méchant), des spectacles (Cache cache à la ferme, francos, Cendrillon), un musée itinérant, une animation Kapla, des jeux pour la cour...) ainsi que 450 € par classe pour l'année pour les projets propre à chaque classe, cuisine, jardinage, abonnement, fabrication d'objets, complément de matériel pédagogique, livres... soit **2700€**.

La différence est financée par les dons pour la coopérative scolaire et les bénéfices des photos ainsi que des économies réalisées sur les bénéfices des années précédentes.

Cette baisse de dotation nous impacte directement, notre solution à court terme est de privilégier les spectacles ou sorties proches pour diminuer le plus possible le budget car qui multiplie par deux la facture. Dans le cadre des nouveaux programmes, un réaménagement des différents espaces de nos classes avec une évolution sur l'année et sur les niveaux est proposée, ceci aura un coût qui impactera directement le prochain budget.

4. Accueil des futurs PS

Une réflexion est en cours aussi le calendrier n'a pas encore été fixé.

La mairie propose le 18 mars un café des parents ayant pour thème l'entrée en 6^{ème}, un évènement similaire est envisageable pour l'entrée en maternelle.

5. Bilan sécurité exercice incendie et PPMS

Deux exercices incendie ont eu lieu depuis le début de l'année, l'un le 27/09/2016 et l'autre le 07/03/2017, les réflexes sont installés, les cahiers d'appel et PAI sont pris, l'alarme n'est pas toujours audible malgré le bruit qu'elle fait... porte fermée, concentrée et avec le bruit de la classe on peut ne pas l'entendre...

Nous avons également fait 2 exercices PPMS, le premier celui du 17/10 était un exercice du type intrusion, nous avons utilisé des pictogrammes panda avec les enfants et leur avons présenté l'activité sous la forme d'un jeu et cela s'est déroulé sans difficultés. Nous avons pointé des difficultés pour déclencher ce signal, le sifflet et le portable n'ayant pas réellement fonctionné. Afin de pouvoir s'enfermer dans les classes il faudrait des cales portes, des butées, des barres à coincer, avoir d'autres clés, pouvoir ouvrir les fenêtres bloquées de l'extérieur.

La mairie nous informe que dans le cadre d'une éventuelle subvention de l'état, un devis pour une alarme, un système de déclenchement et d'autres « accessoires » (du type cale porte...) a été fait. L'équipe municipale est dans l'attente d'un retour.

Ce qui a été mis en place : les portes d'urgence comme celle de Mme Rapatel et Mme Gravez ne sont plus ouvrables de l'extérieur, on peut sortir mais pas entrer.

Mme Rapatel a modifié l'aménagement de sa classe pour que l'accès vers l'Eglise soit de nouveau possible.

Mme Dimitroff a testé des stores artisanaux afin de ne pas être visible de l'extérieur, qui sont fonctionnels mais à consolider.

Le deuxième exercice a été déclenché le 27/02, c'était un exercice de confinement. 5 classes dans la zone BCD, Hall jaune et toilettes ; 1 classe dans sa classe.

Les dysfonctionnements repérés : Disparition de l'escabeau pour calfeutrer les ouvertures en hauteur

Disparition des craies non toxiques pour les coloriages
Pas de changes dans cette zone
Grande chaleur malgré des radiateurs coupés
Trop de bruit pour entendre correctement le téléphone et les Talky

walky

Disparition des piles rechargeables

La mairie va voir s'il est possible de transférer la ligne filaire du téléphone dans le bureau afin d'être mieux isolé du bruit. De nouvelles piles rechargeables et un escabeau vont venir remplacer ce qui a disparu.

6. Calendrier de fin d'année

- 28/03 le photographe pour les photos de classe et les portraits en noir et blanc
- Spectacle « T'emmêle pas » dans le cadre des Francos à la salle des fêtes de Porcheville pour les PS le 17/03
- Spectacle « Crinoline » pour la classe de MS et les deux classes de grands au Collectif 12 à MLJ le 24/03
- Spectacle « « La tortille un bal tout neuf » le 31/03, pour toute l'école à la salle des fêtes de Gargenville

En projet : - Château de Breteuil avec atelier contes, danses et chants ou promenade dans un parcours de sculpture du côté de St Germain en Laye

- Olympiades
- Matinée jeux
- Chorale exposition

Prochain CE le 13 juin
Séance levée à : 19h30